

Domingo, 09 de noviembre 2025

Ministerio de Defensa Nacional

La Constitución no la escribirá la IA, como alegan los políticos desesperados por confundir a la gente. Lo que SI está haciendo es ayudar construir un mundo más avanzado. Por eso entregamos 30.000 becas para que más ecuatoríanos aprendan a usaria.





Gian Carlo Loffredo

En poco tiempo las leyes serán el arma que hará triunfar a las familias ecuatorianas ante el mal. Ver más

@DefensaEc

GOLPE A LA MINERÍA ILEGAL EN LA FRONTERA SUR!

#BloqueDeSeguridad, a través del Ecuatoriano, realizaron una operación militar en el sector La Canela, cantón Palanda, provincia de Zamora Chinchipe, donde se frenaron actividades de minería ilegal que afectaban al medio ambiente y la seguridad fronteriza.

Durante la intervención se inhabilitó maquinaria utilizada en la extracción ilícita de minerales y se decomisaron insumos empleados en estas actividades. Ver más

@DefensaEc

FUERZAS ARMADAS Y BLOQUE DE SEGURIDAD SE DESPLIEGAN ANTE **EVENTO** DE **MASIVA** AFLUENCIA EN LA CAPITAL.

Las @FFAAECUADOR, en coordinación con el #BloqueDeSeguridad, ejecutan despliegues preventivos y de control en la capital de los ecuatorianos, ante la realización de un evento que congrega a miles de ciudadanos, para velar por el orden, la seguridad y la tranquilidad pública, tanto en el espacio del concierto como en toda la ciudad. Ver más

Seguridad y Defensa





Radio Centro

Las Fuerzas Armadas realizaron una operación militar en el cantón Baba, provincia de Los Ríos, donde localizaron una caleta con armamento presuntamente vinculado al grupo delictivo "Los Choneros".

La acción se desarrolló tras labores de inteligencia militar, que permitieron identificar el sitio donde los presuntos delincuentes ocultaban armas utilizadas para asaltar camiones en la zona. Ver más

Fuerzas Armadas del Ecuador Fuerzas Armadas decomisan combustible y motores

#Esmeraldas | Las Fuerzas Armadas del Ecuador, ejecutaron una operación militar de ámbito interno en la parroquia La Tola, cantón #EloyAlfaro, con el objetivo de contrarrestar los delitos hidrocarburíferos en la zona. Ver más



Domingo, 09 de noviembre 2025









Teleamazonas

Ejército ecuatoriano localizó un centro de procesamiento clandestino de oro en Quito

El Ejército ecuatoriano localizó un centro procesamiento clandestino de oro en Quito. Según las investigaciones ese centro estaba vinculado a una red criminal de minería ilegal que operaba desde la parroquia de Buenos Aires, Imbabura,

Las Fuerzas Armadas. en coordinación inteligencia militar y policía judicial, ejecutó este viernes 7 de noviembre el allanamiento a una vivienda en el sector de San José de Morán de la parroquia Calderón, en el norte de la capital. Ver más

ELDatoEcua

#Urgente ¡FF.AA. FRUSTRAN SUSTRACCIÓN DE COMBUSTIBLE EN POLIDUCTO DE PASCUALES! Durante una operación militar de seguridad hidrocarburífera en el sector de Pascuales, cantón Samborondón, personal militar de las Fuerzas Armadas del Ecuador aprehendió a un ciudadano que transportaba en un camión aproximadamente 4.000 galones de diésel, presuntamente sustraídos del poliducto.

Ver más

Fuerzas Armadas del Ecuador Fuerzas Armadas decomisan vehículos utilizados en el robo de combustible

#Guayas | Las Fuerzas Armadas del Ecuador, en el marco operaciones de las de seguridad hidrocarburífera, ejecutaron una operación militar en el sector Samborondón, tras una alerta de baja presión registrada en el poliducto. Ver más

Ejército Ecuatoriano

Ejército Ecuatoriano aprehende a sujeto con sustancias sujetas a fiscalización en pedernales

#Manabí | Gracias a información de inteligencia militar, el Ejército Ecuatoriano, a través del Batallón de Infantería N.º 9 Pedernales ejecutaron una operación militar en el sector Invasión Agripac, cantón Pedernales, donde se aprehendió a un sujeto que intentó evadir el control militar.

Al realizar el registro del ciudadano, se encontró lo siquiente:

52 fundas pequeñas de una sustancia vegetal presumiblemente marihuana.

223 envolturas tipo cigarrillo, presumiblemente marihuana. Ver más



Domingo, 09 de noviembre 2025

Coyuntura





ELDatoEcua

#Urgente ¡ECUADOR Y EE.UU FORTALECEN LAZOS EN SEGURIDAD CON MIRAS A UNA BASE **DE HOMELAND SECURITY EN SALINAS!**

Con el objetivo de analizar la posible instalación de una base de Homeland Security, el presidente Daniel Noboa y la secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem, realizaron un recorrido por la Escuela Superior de Aviación "Cosme Rennella" en Salinas. Ver más



Daniel Noboa desmiente uso Constitución: ¿Qué dijo?

El presidente Daniel Noboa rechazó las versiones difundidas por algunos sectores políticos que señalan que la futura Constitución del país sería elaborada con avuda de inteligencia artificial (IA), luego de sus declaraciones en un evento en Cuenca. El mandatario aclaró que esta tecnología no participará en la redacción de ningún texto constitucional, pero sí será una herramienta clave para el desarrollo y la formación de los ecuatorianos. Ver más



TC Televisión

El presidente Daniel Noboa, acompañado de la Primera Dama, Lavinia Valbonesi, y la comitiva oficial con la Canciller, Gabriela Sommerfeld, participaron de la Posesión de Mando de Rodrigo Paz Pereira como presidente de Bolivia.

La Presidencia publicó en su cuenta de X: "El Nuevo Ecuador reafirma lazos de amistad con todos los países del mundo e impulsa el trabajo conjunto en la región". Ver más



RADIO ELITE 99.7 FM

El presidente @DanielNoboaOk responde ante las críticas de la oposición:

"La Constitución no la escribirá la IA, como alegan los políticos desesperados por confundir a la gente. Lo que SÍ está haciendo es ayudar construir un mundo más avanzado. Por eso entregamos 30.000 becas para que más ecuatorianos aprendan a usarla. Ver más



Domingo, 09 de noviembre 2025

Opinión





La Data

#Opinión Ovación en Bolivia: Noboa, símbolo de renovación política en Latinoamérica.

La posesión de Rodrigo Paz en Bolivia no solo marcó el inicio de un nuevo ciclo político en el vecino país; también dejó en evidencia la recomposición del mapa de liderazgos en América Latina. Entre mandatarios, representaciones diplomáticas delegaciones У del internacionales, la presencia presidente ecuatoriano Daniel Noboa destacó con fuerza, no fue casualidad, su nombre ya figura entre los cinco líderes regionales con mayor aprobación, proyección y estabilidad política. Noboa llegó a Bolivia como un referente de cambio generacional, un presidente joven que sabe enfrentar una de las crisis de seguridad más complejas de la historia reciente de Ecuador. Ver más

El Dato Ecu

#Opinión ¡Ecuador no necesita más sillas, sino más voluntad para servir!

Durante décadas, el poder político en Ecuador se ha confundido con el privilegio y no con el servicio. Los cargos públicos se han convertido en premios para leales, refugios para oportunistas y trampolines para quienes ven en la política un negocio, no una misión. Cada elección multiplica los nombres, los curules y las promesas, pero no siempre la entrega. Por eso, más que una reforma institucional, el país necesita una transformación moral: menos búsqueda de sillas y más disposición para trabajar por los demás. Ver más



Radio y Televisión



Teleamazonas 6 personas acecinadas y dos heridos en una balacera en un billar en máchala 8-nov-2025



Domingo, 09 de noviembre 2025



